

# 済生会栗橋病院に秋谷病院が移転

## 済生会と秋谷病院で概ね合意 市に土地利用協力

済生会栗橋病院と医療法人社団彩優会秋谷病院は、病院の建物等の売買が概ね合意され、久喜市に土地の使用協力の依頼があったことが公表されました。病院の移転後、秋谷病院は高齢社会の医療充実を目指し、慢性病床を整備する意向です。▽移転予定日令和4年6月以降▽許可病床数 一般病床29床 地域包括ケア病床25床 療養病床60床の計114床です。

久喜市は、秋谷病院が跡地での医療継続をするのであれば土地の使用に協力する方向です。移転が最終的に合意できれば、済生会栗橋病院移転の医療空白が解消されます。



済生会栗橋病院

## 令和11年度までに新庁舎建設 理科大跡地は売却へ

久喜市は、新庁舎構想について総合支所の行政機能を一カ所に集約し、理科大跡地に建設予定だった「子育て支援センター」「子ども図書館」「保健センター」などの機能

がある複合施設とします。庁舎建設に合併推進債を使うため、令和11年度までの建設を目指します。令和3年度から、市民や外部有識者による検討委員会を設置します。また、公共施設として利用しない東京理科大跡地は、売却する方針が示されました。

この背景に、久喜市は公共施設の再配置計画を現在検討しています。公共施設アセットマネジメントと言います。久喜市は、1市3町が合併したため、同じ機能を持つ公共施設が重複しています。人口減少、少子化、税収が減ることを考え公共施設の再配置計画が練られています。

## 免許制度改正で 消防団員ポンプ車が運転できない!

消防団は、地域の消防防災のリーダーとして地域に密着し、住民の安心と安全を守る重要な役割を担っています。平成29年3月に施行された改正道路交通法では、運転免許の種類として新たに準中型免許が設けられました。普通免許で運転できる自動車の普通総重量が5トン未満から3.5トン未満に引き下げられました。これにより、今後自動車運転免許証を取得する方が消



毎月行う消防団の定期点検の様子

防団員になった場合、消防ポンプ車を運転するに準中型免許を取得する必要があります。将来的に消防ポンプ車を運転できない消防団員が増え、新たな団員を確保するための障がいになります。火事や災害などがあつたとき、消防ポンプ自動車の運転ができる消防団員がいなければ、消防団は活動できません。

## 地元企業が地域貢献として 市道の雨水対策を行う

河原井地区に通じる菖蒲町の市道に、U字溝の設置と舗装がされました。もともと道路の水はけが悪く、本来であれば久喜市が排水対策をやるべきところを、地元企業が地域貢献としてU字溝設置と排水路整備に出資・施工しました。近くに排水先がなかったため、私は久喜市や杉戸県土事

## 新校名は菖蒲中学校に内定

新校設立準備委員会は、菖蒲南中学校と菖蒲中学校の統合による新校名を「菖蒲中学校」に内定しました。今後は、教育委員会、議会を経て、令和4年4月に開校します。

## 上内小学校 児童減少で 休校し 鷲宮小学校へ

統廃合が検討されている上内小学校の児童数は、1年生が4名、2年生が3名と極めて少ないクラス編成を強いられています。保護者懇談会で早く統合を進めて欲しいという声があり、市は上内小学校を休校にして鷲宮小学校にいき、統合を前倒しにしていく方針を示しました。

学校の統廃合は 動画解説しています

上内小学校は休校!? 小学校23校⇒14校 今こまですすむ 久喜市学校統廃合



# 平沢 健一郎

○プロフィール  
誕生日 昭和47年7月25日  
趣味 地域活動 ゴルフ  
水泳  
特技 剣道 4段 篠笛演奏

○経歴  
菖蒲中学校-不動岡高校-神奈川大学  
自由民主党久喜支部 副支部長  
しよぶっ子ゆうゆうプラザ 実施委員長  
ブルーフェスティバル実行委員会 副実行委員長  
久喜市消防団 ローズバグ 阿波踊りくき連